

## „Kleider machen Leute - Zähne machen Gesichter“



Schöne Zähne machen selbstbewusst und steigern die Attraktivität. Wenn von einem "strahlenden Lächeln" die Rede ist, sind meist gesunde, makellose Frontzähne mit festem, straffem Zahnfleisch gemeint.

Lücken, Defekte, Verfärbungen, alte Füllungen sowie Zahnfleischentzündungen fallen hier besonders auf und beeinflussen den "ersten Eindruck" negativ.

Die moderne Zahnmedizin hat zahlreiche Möglichkeiten, korrigierend und ästhetisch verschönernd einzuwirken.

Wir arbeiten nur mit deutschen Meisterlabors zusammen und meist sieht der Zahntechniker selbst den Patienten, um sich persönlich ein Bild zu machen und so eine perfekte Restauration fertigen zu können.